

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

雪の少ない初冬期ですが

今は、すでに冬道です！

一部が路面凍結しており、スリップ事故も発生しています

直ちに、冬型運転を始めましょう！

《薄暮・夜間の事故防止》
日没の前後1時間 交通事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

「気づくのが遅れた」

道路を歩いて横断中の

園児5人を家に送り届ける幼稚園教師

右折車にはねられけが、園児も軽傷

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇右折するときショートカットするクルマも多い。中心点付近を通らなければならない◇

2021/11/30(火) 1:15

29日午後2時すぎ、佐賀県で道路を歩いて横断していた幼稚園の女性教師が三叉路を右折してきた車にはねられました。病院に運ばれ、頭を打つなどの軽傷で入院しています。女性教師は園児5人を家に送り届ける最中で教師のそばにいた2人の園児も頭や手の指に軽いけがをしました。他の3人の園児や車を運転していた40代の女性にけがはありません。運転していた女性は「気づくのが遅れた」という趣旨の話をしていて、警察は過失運転傷害も視野に事故の原因について調べを進めています。

午前5時 軽乗用車にはねられ

高齢女性死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/11/29(月) 20:25

29日午前5時10分頃、鳥取県で、歩行者が軽乗用車にはねられる事故があった。この事故で歩行者の高齢の女性が意識不明の重体で市内の病院へ運ばれたが死亡が確認された。軽自動車を運転していた40代の男性にけがはなかったという。現場は片側一車線の道路で、警察が事故の詳しい原因を調べている。

午後5時 乗用車にはねられ

横断歩道を渡っていた高齢女性が死亡

◇日没の前後1時間 交通事故が多発◇

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

2021/11/30(火) 12:03

29日午後5時半過ぎ、宮崎県の市道で高齢女性が横断歩道を歩いて渡っていたところ、走ってきた乗用車にはねられました。この事故で近くに住む女性（83）が病院に搬送されました。およそ2時間後に死亡が確認されました。警察は、乗用車を運転していた女性容疑者（47）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。